

Extrait du FCPE Jean Moulin

<http://fcpe.jmoulin.free.fr>

Travaux place Abbé Larue

-- Actualités --

Publié le jeudi 17 novembre 2011

Modifié le lundi 30 septembre 2013

Fichier PDF créé le dimanche 6 octobre 2013

Copyright (c) FCPE Jean Moulin - Tous droits réservés



L'ancienne résidence pour personnes âgées située à l'angle de la rue des Farges et de la place Abbé Larue va être démolie et remplacée par une résidence étudiante du CROUS.

La démolition devrait démarrer **dès cette fin d'année 2011**, ensuite viendront des fouilles archéologiques et la construction de ce bâtiment de 5 étages comportant 160 studios étudiants et des commerces. Ouverture prévue à la rentrée 2013.

On peut évidemment se poser la question de l'encombrement des trottoirs qui risque de gêner la circulation piétonne des collégiens et lycéens pendant la durée des travaux, en particulier ceux qui viennent de St Alexandre où les déposent la majorité des bus (cf. desserte TCL).



Présentation du projet

Dossier de l'architecte



CR réunion publique octobre 2011

Compte-rendu par les parents de l'école Mathilde Siraud <h3 class="\"spip\">Actualités Septembre 2013</h3>

\"Des fouilles archéologiques vont débiter avant la construction de la résidence Magnin

Sous les pieds de la future résidence universitaire Magnin, il y a des trésors encore enfouis qui ne demandent qu'à être déterrés. Le bâtiment sera érigé à la place d'une ancienne maison de retraite, rue des Farges sur les hauteurs de Saint-Just, à proximité de l'Odéon et du théâtre antique de Fourvière. Un secteur dont le potentiel archéologique est très important. Au préalable, des fouilles seront menées afin de dégager des vestiges gallo-romains ou médiévaux. **Le chantier devrait débiter au mois de janvier [2014].\"**

Article 20 minutes